

Des avions israéliens attaquent une base aérienne syrienne à Homs



Damas, 9 avril (RHC)- Des avions israéliens ont lancé à l'aube d'aujourd'hui plusieurs attaques au missile contre une base aérienne de la Syrie dans la province de Homs où de nombreuses personnes ont été tuées ou blessées

Une source militaire syrienne a fait savoir que la DCA de la Syrie a riposté à l'agression israélienne avec des missiles.

Selon la source, 8 missiles ont été interceptés avant d'atteindre leurs cibles.

Des sources militaires ont confirmé à l'agence Prensa Latina que quatre avions israéliens qui ont survolé le Nord du Liban ont tiré des missiles et qu'en même temps un avion sioniste de reconnaissance survolait la zone.

Immédiatement après l'attaque, les terroristes de l'État Islamique ont commencé une attaque contre les forces syriennes dans la zone de Sabe Bayar , dans le désert syrien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159467-des-avions-israeliens-attaquent-une-base-aerienne-syrienne-a-homs>



Radio Habana Cuba